

PALABRAS DE DESPEDIDA DE UN ALUMNO DE 5TO A UN EGRESADO

Buenos días honorable presídium, maestros, compañeros y público que nos acompaña, tengo el honor de dirigir unas palabras de despedida a mis compañeros que hoy egresan de esta institución.

Queridos egresados, quiero que sepan que es un orgullo para mí decirles estas palabras de despedida en nombre de todos los que quedamos.

Hoy celebramos el esfuerzo de todos, de todos los que formamos parte de esta escuela pero fundamentalmente celebramos el esfuerzo de los alumnos que culminan esta etapa.

En la escuela conocieron el gran valor de la amistad, de la solidaridad, del compañerismo, del respeto por el otro y el respeto por uno mismo. A la escuela venimos a aprender todas las personas que estamos en ella; porque nosotros los alumnos aprendemos de nuestros profesores y también ellos de nosotros.

Mañana empiezan a escribir la primera hoja de una nueva etapa en la vida, y la irán escribiendo día a día con alegría y la seguridad que nos da saber que la misma los pondrá a prueba en innumerables oportunidades.

Seguramente el camino recorrido no fue fácil y hoy están aquí, viendo como atrás fueron quedando muchos momentos vividos, recuerdos que los acompañaran el resto de sus vidas.

Tengan objetivos nobles y claros, defiendan con responsabilidad, su vocación, sus ideales, sus proyectos, acepten el desafío de ser cada vez más solidarios y respetuosos con las demás personas y además si son fieles con sus principios, no les sorprenderá lo que significa enfrentarse a un mundo desconocido.

Todos los que aquí estudiamos confiamos en ustedes que son el presente y el futuro, y por eso que les pedimos que confíen en sus posibilidades, que nada ni nadie los detenga en el gran desafío que significa vivir.

Encuentren su destino y ayuden a otros a encontrarlo. No sigan los sueños de otros, sino los propios, sobre todas las cosas traten de ser felices, donde quiera que estén, porque si algo he aprendido en mi niñez es que la felicidad depende de uno mismo.

Muchas gracias a las familias de cada uno de los alumnos que hoy egresan por acompañarlos, con una compañía silenciosa, en silencio vigilante, que es solo producto del amor.

Hay ideas que son eternas para los seres humanos, recordemos el pensamiento de Aristóteles: "Nadie es dueño de tu felicidad, por eso no entregues tu alegría, tu paz, tu vida en las manos de nadie. La razón de tu vida eres tú mismo".

Les deseo sinceramente mucho éxito en cada uno de sus proyectos y planes personales.

Los vamos a extrañar, los queremos mucho, hasta siempre.

PALABRAS DE DESPEDIDA DE UN EGRESADO DE 6TO GRADO

Hoy, me toca despedir a mis compañeros, a mis maestras, a mi escuela, que durante 6 años me han visto crecer, reír, llorar, pelear, gritar... dejar un poco mi vida...

Sé que vamos a dar un paso más en nuestras vidas, que este cambio es necesario, que las cosas ocurren porque siguen el curso de la vida, que cerramos un capítulo en la historia de nuestras vidas y se abre otro, porque el libro de la vida se va escribiendo de a capítulos.

Hoy cerramos el de la infancia y el nivel primario y comenzamos a transitar por las letras, palabras, algoritmos, rutas, espacios, nubes, de la adolescencia y del nivel secundario...

“Nada se pierde... todo se transforma”. No nos perdemos, nos transformamos de niños en adolescentes y sé... tengo la certeza de que ustedes mis queridas maestras y maestros tampoco se perderán: siempre van a estar con una palabra de aliento cuando los necesitemos, estaremos en sus corazones y ustedes en los nuestros. Fueron 6 años!!! Como para olvidarlos o perder todos esos momentos vividos y compartidos... se transformarán en hermosos recuerdos que nos acompañarán siempre...

A ustedes, mis queridos compañeros, qué decirles?? Hemos compartido risas, miradas cómplices, una que otra discusión, somos la generación del futuro dicen, pero lo cierto es que somos un grupo de chicos ante nuevas perspectivas, con nuevas ilusiones, y por qué no nuevos miedos?

Me eligieron porque soy _____ que deja esta Escuela, estas paredes, estas mesas y sillas, este lugar que me ha visto correr tras una pelota, comenzar a escribir y leer mis primeras palabras, a sumar, restar... Cuántas cosas!!

Hoy me siento muy content _____ y a la vez sentimental, hoy cerramos una etapa muy importante en nuestras vidas, en la cual maduramos, aprendimos cosas extraordinarias y crecimos juntos. En estos momentos somos los protagonistas de esta fantasía llamada educación primaria que llega a su fin.

Mi paso por la primaria fue muy feliz y ayudó a forjarme el día de hoy, sin duda los valores que hoy tengo los aprendí de mis padres a quienes les debo lo que soy ; pero también los he aprendido en esta escuela, de mis profesores con su enseñanza ,supieron transmitirme sus conocimientos y el valor de la constancia y el esfuerzo.

Hoy se recompensa nuestra primera etapa del camino, pero la carrera no ha hecho nada más que empezar. A partir de ahora vendrán nuevos éxitos y adversidades que afrontar, pero lo que no debemos olvidar es que la carrera aún es larga y nunca debemos abandonar hasta conseguir nuestro objetivo marcado. Nunca dejen de soñar por aquello que quieren por muchos impedimentos que encuentren en el camino. Todo esfuerzo tiene su recompensa y los sueños también se acercan a la realidad. En hora buena Éxitos y felicidades.

PALABRAS DE LA DIRECTORA HACIA LOS ALUMNOS EGRESADOS

Buenas días alumnos egresados:

Hoy, toca despedir una generación más de esta Escuela, un grupo de alumnos que ha dado un paso importante en su vida; a todos y cada uno de los alumnos que hoy van a egresar, queremos desearles el mejor de los éxitos.

"Para toda cosa hay un tiempo..." Tiempo para sembrar Y tiempo para recoger, tiempo para llorar y tiempo para reír ,tiempo para decir hola y tiempo para decir adiós...Un día llegaron a esta escuela y algunos lloraban porque no sabían lo divertido que la pasarían aquí y que jugando aprenderían muchas cosas, aprendieron a compartir, a cantar, ca escribir, a leer, a conocer los colores para poder pintar un arco-iris, a que la semilla necesita agua para crecer y hacerse una planta que de flores y frutos.

Hoy llega el tiempo de decir adiós, tal vez algunos se encuentren de nuevo en el camino de la vida, quizás otros no se vuelvan a ver, pero en su corazón la semilla que se plantó dará flores y frutos que se esparcirán por el mundo...¡Ánimo! Es cierto que ser una persona preparada y de provecho no es fácil, pero ustedes han alcanzado una meta eficiente y de conocimiento, que en un futuro les permitirá afrontar con valentía y responsabilidad los quehaceres de la vida. Pero, el camino no ha terminado, perseveren en la superación, están a punto de iniciar una nueva etapa, que tendrá nuevos retos... y nuevos logros.

No olviden su primer día en la primaria, no olviden a sus amigos... ni a sus maestros; disfruten su graduación y siéntanse orgullosos de haber pertenecido a esta escuela. Sin más por el momento, quiero decirles a todos ustedes:¡Felicidades!